



FEDERACION VENEZOLANA DE MAESTROS

Central Sindical de los Trabajadores de la Educación
Comité Directivo Nacional Caracas-Venezuela

WEB: www.fvmaestros.org

E-mail: fedvem@gmail.com

@Fevemaestros

Fvmaestros.FVM

FEDERACIÓN VENEZOLANA DE MAESTROS

Exhortación ante el proceso electoral que se desarrolla en el país.

La Federación Venezolana de Maestros FVM, fiel a sus principios, y de acuerdo al Estado de Derecho, consagrado en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela CRBV, se dirige a los docentes, dirigentes gremiales, sindicales, a la directiva de los sindicatos filiales (SINVEMA) y al país en general en el marco del proceso de elección presidencial.

La relación entre Democracia y Ciudadanía es conceptualmente intrínseca, es decir, la Democracia implica que la sociedad comparta un conjunto de valores e ideas comunes que faciliten el respeto a los derechos individuales y la construcción de consensos y, no solo cumplir con el formulismo de la realización de unas elecciones. En conjunción con esta línea de pensamiento, la CRBV establece en su Artículo 6. El gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y de las entidades políticas que la componen es y será siempre democrático, participativo, electivo, descentralizado, alternativo, responsable, pluralista y de mandatos revocables. En concordancia la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos, en su Artículo 6, privilegia la participación y el protagonismo ciudadano como prerrequisitos indispensables para la viabilidad de un sistema democrático.

Nuestro compromiso como ciudadanos, trabajadores, profesionales, educadores y como dirigentes sindicales es contribuir y promover desde los espacios de participación activa, se impulse el mejoramiento de la comunidad, que el ciudadano se involucre en los asuntos públicos, basándonos en principios y valores democráticos.

La FVM, no es ajena al acontecer político, social y económico que vive nuestro país. Estamos convencidos que las dificultades se superan con más Democracia y por ende, con más participación plural, con respeto a la dignidad humana, a las normas, leyes y con diálogo social.

Ante la situación de deterioro de la calidad de vida del venezolano, en particular de los educadores y su grupo familiar, producto de la aplicación de un modelo político, económico y social, que no ha garantizado los Derechos Humanos fundamentales de sus ciudadanos, se hace necesario un llamado a la participación para encontrar el camino que nos permita avanzar por el sendero del progreso de la nación. No podemos vivir con sueldos míseros, pensiones de hambre, con un sistema de salud deficiente y una seguridad social inexistente, en medio de una inflación gigantesca y una devaluación desmedida que atentan contra el poder adquisitivo de la clase trabajadora, derechos vulnerados que están consagrados en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y en la normativa laboral vigente

Los venezolanos, merecemos un proceso electoral donde el sufragio se ejerza de acuerdo a lo establecido el Artículo 63 CRBV "...mediante votaciones libres, universales, directas y secretas...". Anhelamos un país que garantice libertad y prosperidad a nuestros ciudadanos, para que nuestros familiares que salieron del país buscando nuevas oportunidades en un mundo desconocido, puedan regresar y reencontrarnos para construir una nación justa, solidaria y fraterna.

Nos corresponde como docentes Fevemistas, un papel protagónico en la defensa de la Democracia. El sistema democrático es perfectible, es la única forma de gobierno con los elementos necesarios y la capacidad de reformarse en función de los intereses de la sociedad, por lo tanto es un sistema de gran

"Por el Niño y el Maestro, por la Escuela y la Cultura"

"Las naciones marchan hacia el término de su grandeza, con el mismo paso con que camina la educación" - Simón Bolívar

Calle Este Estadium Nacional "Brigido Iriarte Qta. FVM. Urb. Las Fuentes el Paraíso-Caracas

Teléfonos: 0212-4624259 / 0212-4510807 Fax: 0212-4515839

valor que nos permite la participación en la configuración de nuestro futuro colectivo, a través del **VOTO**, el cual constituye una de las piedras angulares de la democracia en cualquier país.

¿Por qué tu VOTO es importante?, Porque contribuye a construir el futuro que queremos, salvaguardar nuestros derechos y libertades individuales y garantizar que con los valores democráticos sobrevivan muchas generaciones más.

Desde la Federación Venezolana de Maestros, apostamos por una Democracia donde se respeten, a todos los ciudadanos, los derechos humanos fundamentales: los de participación política, incluyendo el derecho al **VOTO**, a organizarse, a protestar, negociar, sin temor a ser sometido a persecución política.

La Familia, la Escuela, los docentes y sus organizaciones sindicales tenemos un gran desafío, debemos asumirlo, **este 28 de julio 2024 ¡VOTEMOS!** abracemos la Democracia, como ciudadanos de bien, que practicamos la tolerancia, la pluralidad de las ideas, el respeto por la dignidad humana y con la observancia de la Ley.

La Historia nos convoca a ejercer nuestro derecho al **VOTO**, a cumplir nuestro deber en el rol de formadores y cuidar la expresión popular manifestada, a través de este mecanismo de ejercicio de la soberanía. Invitamos a todos los Docentes del país a participar activamente como miembros, testigos de mesas y defensores del **VOTO**:

SOLO LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA NOS PERMITIRÁ VIVIR EN DEMOCRACIA.

ESTE 28 DE JULIO DE 2024: ¡DEDÍCALE UN DÍA A VENEZUELA!

COMITÉ DIRECTIVO NACIONAL